

Kejari Batu Raih Peringkat 2 Dalam Pelayanan Publik, Publikasi Serta Akses Informasi Masyarakat dan Media Tingkat Kejaksaan Negeri Se-Indonesia

Achmad Sarjono - JAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 6, 2023 - 17:27



JAKARTA - Kejaksaan Negeri Batu kembali mengukir sejarah yang sangat membanggakan, dimana yang sebelumnya di penghujung tahun 2022 telah berhasil meraih Rekor Muri dalam Macopat 96 jam Nonstop.

Kali ini di awal tahun 2023 Kejaksaan Negeri Batu mendapatkan penghargaan yang prestisius yakni mampu meraih peringkat 2 dalam Pelayanan Publik, Publikasi Serta Akses Informasi Masyarakat Dan Media tingkat Kejaksaan se Indonesia.



Bahwa Penghargaan tersebut diumumkan dan diberikan langsung oleh Wakil Jaksa Agung Republik Indonesia Dr. Sunarta mewakili Jaksa Agung ST Burhanuddin melalui Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Timur Dr.Mia Amiati ketika Penutupan Rapat Kerja Nasional Kejaksaan RI Tahun 2023 yang pelaksanaanya dimulai sejak tanggal 03 Januari 2023 sampai dengan tanggal 06 Januari 2023 yang digelar di Golden Ballroom The Sultan Hotel & Residence Jakarta Pusat.

Rapat Kerja Nasional Kejaksaan RI Tahun 2023 merupakan wujud nyata dalam perancangan dan perumusan setiap program kerja Kejaksaan, dan harus mengikuti siklus perencanaan dan penganggaran agar program kerja yang akan dilakukan mendapatkan dukungan yang memadai, sehingga setiap proses Pelaksanaan Tugas institusi selaras dan sinkron dengan arah Kebijakan Pembangunan Nasional yang dikeluarkan Oleh Pemerintah.



Atas Penghargaan yang diberikan, Kepala Kejaksaan Negeri Batu Agus Rujito, SH., MH mengucapkan Puji Syukur Kepada Tuhan YME dimana semua merupakan keberhasilan yang dicapai melalui kebersamaan dan sekaligus Langkah awal Kejaksaan Negeri Batu untuk melaksanakan Program Kerja dan Rekomendasi Rakernas 2023.



Kemudian atas prestasi tersebut dapat diraih karena adanya Kerjasama Pimpinan dan Jajaran Kejaksaan Negeri Batu, Masyarakat, khususnya masyarakat Kota Batu dan Malang Raya serta Para Jurnalis Se-Malang Raya juga dukungan dari stakeholder lain di Kota Batu.

"Semoga prestasi yang telah diraihinya dapat memberikan motivasi kepada seluruh pegawai dan jajaran Kejaksaan Negeri Batu untuk lebih maksimal dalam melayani masyarakat Kota Batu," sebutnya.

Kemudian Ucapan Terimakasih tak terhingga juga disampaikan oleh Kepala Kejaksaan Negeri Batu Agus Rujito, SH.MH kepada seluruh Jaksa dan pegawai serta PPNPM Kejari Batu dan juga semua elemen masyarakat Kota Batu dan stakeholder yang ada di Kota Batu serta Malang Raya juga para Jurnalis, Media cetak maupun Media Online Malang Raya dan Jawa Timur," paparnya. (**)